
A1  F  –  E’  ufficialmente
partita la stagione della SIS
Roma
30 Agosto 2017

E’ cominciata ufficialmente la nuova stagione della Sis Roma,
pronta a ripartire dopo aver conquistato lo scorso maggio il
quinto posto alle final six di Rapallo. Le nostre ragazze,
infatti, si sono ritrovate al Romanina Sporting Center per
iniziare la preparazione in vista del prossimo campionato di
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A1, che le vedrà esordire in casa il 21 ottobre contro il
Cosenza prima di affrontare le due trasferte liguri contro
Bogliasco (28 ottobre) e Plebiscito (4 novembre) e gli impegni
di  Fin  Cup.  Agli  ordini  del  tecnico  Pierluigi  Formiconi
soltanto  quattro  atlete,  aspettando  i  rientri  delle  altre
giocatrici dalle rispettive nazionali: l’ultima ad unirsi al
gruppo, in tal senso, sarà Domitilla Picozzi, impegnata fino
al 9 settembre nei mondiali under 20 di Volos (Grecia). La
formazione giallorossa, dopo essere stata integrata nel corso
del  mercato  con  gli  arrivi  di  Loredana  Sparano,  Giuditta
Galardi,  Sara  Centanni  e  Chiara  Tabani,  è  pronta  ad
affrontare,  dunque,  una  nuova  stagione  con  l’obiettivo  di
continuare  a  migliorarsi  e  con  la  volontà  di  tagliare
traguardi  sempre  più  prestigiosi.

Queste le parole del nostro allenatore Pierluigi Formiconi,
che  ha  commentato  così  l’inizio  della  preparazione:
“Finalmente abbiamo ricominciato ad allenarci in vista della
prossima stagione, anche se ancora siamo pochi. Aspettiamo che
le  ragazze  rientrino  dalle  rispettive  nazionali  e,  poi,
potremo iniziare a lavorare tutti insieme. La nostra Domitilla
Picozzi, impegnata con la Nazionale ai mondiali under 20,
arriverà a metà settembre e, a quel punto, saremo davvero al
completo.  Sono  arrivate  tante  giocatrici  nuove  che  ci
aiuteranno  ad  aumentare  la  qualità  del  nostro  gioco  e  ad
arrivare  il  più  in  alto  possibile,  però  serve  tempo  per
integrarle nel nostro impianto di gioco. Il calendario ci ha
riservato un inizio non facile, però abbiamo un’ottima rosa in
grado di fronteggiare le difficoltà del prossimo campionato”.
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